

Weitere Informationen zu TonY 1/2205

2205-1 01:01:53 Qualität: gut

Inhalt		Bemerkungen
<p>?: „Im Namen des Bezirksausschusses der Nationalen Front eröffne ich unsere Kundgebung und begrüße sie herzlich zu dieser bedeutenden Aussprache zu unserer neuen sozialistischen Verfassung.</p> <p>...</p> <p>Ich bitte jetzt Genossen Hermann Matern zu uns zu sprechen.“</p>	00:00:01-00:01:54	
<p>Matern: „Liebe Genossinnen und Genossen, liebe Freunde von Rostock, gegenwärtig befindet sich die Bevölkerung unserer Republik bereits in der großen Volksaussprache über die neue, über die sozialistische Verfassung. Diese große Aussprache, die Teilnahme aller Menschen an der Ausarbeitung dieser sozialistischen Verfassung, ist ein Ausdruck der großen umfassenden sozialistischen Demokratie.</p> <p>...</p> <p>Die Verfassung, die zum Ausdruck bringt unser wirkliches gesellschaftliches Verhältnis, die den Weg zeigt wie es weiter geht und das kann gar kein Zweifel sein. Wenn wir 1945 uns in Erinnerung zurückrufen und schauen uns an wo wir heute sind, dann ist es kein Zweifel, dass wir den Weg fortsetzen und das es immer beschleunigter wird. Worauf es ankommt, dass ist zu verhindern, dass Kriegsprovokateure uns den Krieg auf den Hals bringen und dazu brauchen wir die Einheit und die Geschlossenheit unserer Bevölkerung und dazu brauchen wir, daran arbeiten wir, die internationale Einheit der revolutionären Arbeiterbewegung.“</p>	00:02:11-00:56:38	
<p>?: „Liebe Freunde, liebe Genossen, ich denke in Ihrer aller Namen zu sprechen, wenn ich unserem Genossen Hermann Matern recht herzlich für seine Wort danke.</p> <p>...</p> <p>Wir treten jetzt in eine Aussprache ein ...</p> <p>Als Erster in der Aussprache hat das Wort der Meister im Schwerlasttransport des Plattenwerkes unser Freund Heinz Wecken.“</p>	00:57:17-00:58:23	
<p>Wecken: „Verehrter Genosse Matern. Liebe Genossinnen, liebe Genossen, ich arbeite also als Meister im Wohnungsbaukombinat im Schwerlasttransport. In unserer Abteilung wurde der neue Verfassungsentwurf mit großer Anteilnahme diskutiert.</p> <p>...</p> <p>Dieses ist auch deshalb erforderlich, weil die heutigen Anforderungen dahin gehen, dass unsere Werke und Baustellen mit Wechselsprech- und die Fahrzeuge mit Funkgeräten ausgerüstet sind. Um die Organisation noch weiter zu verbessern und dem angestrebten System der fehlerfreien Arbeit auch im Bauwesen näher zukommen. Hier muss ich sagen, dass wir die Erfahrungen unserer sowjetischen Freunde und Genossen beim Aufbau des ?system, ? Produktion und Transport, Montage</p>	00:58:33-01:01:51	

im Wohnungsbau anwen"		
-----------------------	--	--